



Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila de Zaragoza

“ 2014, Año de las y los Jóvenes Coahuilenses ”

Saltillo, Coahuila a Octubre 17, 2014.

COMUNICADO DE PRENSA

PONE EN MARCHA CDHEC SÉPTIMA VISITADURÍA REGIONAL CON SEDE EN PARRAS DE LA FUENTE.

La Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila de Zaragoza informa que este viernes puso en marcha la Séptima Visitaduría Regional en el municipio de Parras de la Fuente.

El objetivo es acercar a la población de este municipio, ubicado entre Saltillo y Torreón, a la cultura del respeto a los derechos humanos.

Como encargado de esta oficina ubicada en la calle Ramos Arizpe número 108 de la zona centro, fue nombrado el Licenciado Aldo Cruz Maldonado, quien ocupara la Coordinación Jurídica de la CDHEC hasta hace unos días.

Los números telefónicos disponibles para la atención al público son (842) 422 41 13 y 01 800 890 46 95, así como el correo electrónico visitaduriaparras@cdhec.org.mx

